

Jungen 15 Hessenliga

TG 1953 Langenselbold : TG 1899 Oberjosbach
Freitag, 11.11.2022, 18:00 Uhr

Franz lässt die TG 1953 Langenselbold jubeln

Großer Jubel herrschte am Freitagabend, als Elias Franz den Matchball für die Gastgeber der TG 1953 Langenselbold im Match der Jungen 15 Hessenliga verwandelte und der Sieg der Mannschaft damit unter Dach und Fach war. Enttäuschte Blicke gab es dagegen beim Gastteam TG 1899 Oberjosbach, welches eine 4:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 14:24) quittieren musste. Durch diesen errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 4. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 6:2.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging danach mit den ersten Matches wie folgt los: Eine knappe Niederlage gab es für Jochum / Franz beim 8:11, 11:6, 11:3, 6:11, 10:12 gegen Ries / Ringena. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz ausging. Die richtige Herangehensweise hatten Bohländer / Roberts wiederum beim nachfolgenden Erfolg in drei Sätzen gegen Kraft / Jin ab dem ersten Ballwechsel. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzel. Alexander Bohländer machte mit Per Ringena beim 11:6, 11:8, 11:7 ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. In toller Verfassung präsentierte sich Malte Jochum im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Arwid Ries. Wenig später ging es beim Spielstand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Lennard Roberts hatte gegen Can Jin bei seinem 3:0 keine Probleme. Nur einen Satz verlor Elias Franz bei seinem Sieg gegen Raphael Kraft und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:2. Alexander Bohländer verpasste es im Anschluss mit einem 1:3 gegen Arwid Ries, einen Punkt für sein Team zu holen. Eher wenig Gegenwehr bekam Malte Jochum im Anschluss bei seinem Sieg in drei Sätzen von Per Ringena. Es war ein langes Spiel, bis Lennard Roberts seine 2:3-Niederlage gegen Raphael Kraft hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an die Gäste. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. Elias Franz hatte im Einzel gegen Can Jin am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Damit war das letzte Match des Tages im Kasten und die TG 1953 Langenselbold verließ nach spannendem Spielverlauf mit einem 6:4 Triumph die Halle.

Nach diesem Sieg geht die TG 1953 Langenselbold am 20.11.2022 positiv gestimmt ins nächste Spiel gegen die SG RW Büchenberg, während die TG 1899 Oberjosbach am 27.11.2022 gegen die SG RW Büchenberg versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

TG 1953 Langenselbold

Doppel: Jochum / Franz 0:1, Bohländer / Roberts 1:0

Einzel: A. Bohländer 1:1, M. Jochum 1:1, L. Roberts 1:1, E. Franz 2:0

TG 1899 Oberjosbach

Doppel: Ries / Ringena 1:0, Kraft / Jin 0:1

Einzel: A. Ries 2:0, P. Ringena 0:2, R. Kraft 1:1, C. Jin 0:2